

泉南走會

連絡先
泉州木工一社
0724(83)4653

神鍋高原マラソンに参加して

金匱透達二

泉南走り会恒例参加のマラソン大会だ。当初七名参加予定であったが、何かと都合が出来四名参加となつた。まあ仕方がない行こう。

さで、角二番の玉前十二郎、新潟駅集合令とて、
いた。定刻には、網走さん、すでに皆を待つ。
私は五分遅れて駅に行く。ナーラに五分遅れて石
橋さん、校内 待ち合わせでなくて良かったと思
う。ここから来るのは三人が、川本先生は車にて
直接宿舎に行かれとのこと。「そうが、それなら
はここで泉南走ろう会最強のメンバーが揃った
なあ」と言うと、石橋さん、すかさず「自分も入れ
てなあ」とくる。「そうだ、最強のメンバーだゆ
っくり走ろう」石橋さん、「初心にもどって走ろう
私「何を言うか、初心もへちまもあるか、先走
できれば良い」と言い、私は心に思う。私の參
加する部で上位入賞を狙いたい。これは毎年
思うことであるが、少し手を伸ばせば届くと
ころのタイムであるが、それが出来ない。毎年
駄目だ。いかんや、こんなことではと思うの

宿舎に午後六時に着く。夕食をと思うが川本先生を待つ。それまで風呂に入るとするか。午後七時川本先生も来られ、四人揃って夕食。例により、大いに飲み、大いにダブルあはれ。誰か一人であるが、後の方は少しのみタベル、こうして一泊する。日頃のトレーニングの話いや、世界の経済の話しまで、話しがつきない。各々の職場が遠い、年令が遠い、人種などであるが、ラジニンゲという共通の場があり、大変面白い。たまにこうして一泊マラソン大会参加も良いことだと思う。

さてさてレース展開となるが、今年は例年になじ暑さ、日頃のトレーニングは如何ばかりや、あんまり無理をして体をこわしてはと思うのですが、大会参加者全員が全部元気です。私はどうもいかない。オーベーカーかな。それにしても、日頃余り練習もしていない若憎に負けたくない。体に注意してな。細井さんは十キロ、良い判断だと思う。川本先生、石橋さん、私、ハナに参加スタートする。これから先は余り書きたくない。もう止ようか、が書かざるを得ない。流れでレース終って石橋さんに、「んがんけなされた心掛けは悪い」性悪だ」と、でも仕方がねは何時もそうだ。余りにも神経質だ。ドライバーだ、何時もはきちんと洗面トレイ、朝食とするが、湯沸が変わり、環境が変わると朝のトイレが跡目だ。そこまで五キロ地獄

あたりでもう駄目だ。トイレ、大の方だ。何處か場所がないか、フランク・ニョーターではな
いか橋の下を窓ろうが、適当な場所がない。
橋の下、二回をシスを失する。もう駄目だ。
万事休す。民衆を御備りしようかと思つた時、体育館があり、そこには走りきる。
当直の先生に御断りして用を為す。
さて、マラソン、ロードにもどって見ると、もう人
がおらない。後から来るのは収用車か、そん
のあまがなみ、まあ仕事だ。走ろう、一旦ペ
ースが狂うと、とても走れないが走りぬく。
やつと後尾に着く。そこで知り合ひの人と
会う。「あなたは二周目か」「ダメのばんびトイレ
だ」と答える。どの人も前に私と同じ状態
になつた人であるので、もう分りが良い。そ
うかとうかそれにしても今日は大変暑いで
すね。ホカリスエトのみなさんとホカリス
エトを差出してくる。「今日はゆっくり走
ろうや、富士登ひレースの話いや夏山の話
しますよ」とんな話しが何時までも話
してはいけれない。「お先に」と懸命に走る
だが、精も根も盡きたよ。何時ものタイムよ
り調度十分遅い。川本先生、石橋さん、
細井さん、好タイムにてゴールしておられ、
御連携な顔々。私はオールして直ぐに例
のスイカを食べたが残念である。もう一度
スイカ食べこころうとスイカにバフフ。
十分位遅めはつらい。石橋さんは「くせ
が悪い、日頃心掛けは悪い、まさしく

「性悪だ」と盛んに言わせる。まあ仕方がない。

川本先生、細井さん、石橋さん、今年の暑暑に
もめず、神鍋高原マラソン見走お出でと
う。
泉南走ろう会、最強メンバーに祝福を送
ります。

富士登山競争



真銅康之

今までこんなレースがあると
種誌では知てい

六M 完走率60%……。目にとびこえでくる数字はどれも信じられないものばかりである。自尊としては、完走する自信もないし、それにしてもして、参加する勇気もなかったため、こんな大会、調子の大会や、決めてかかっていたところがあつた。寧々くん、アリヨまで行つて途中でへばつて完走出来ませんでした、ではあまりにもカッコが悪い。また完走するには、どれほど練習をすればいいのかわからなければ、すら根性もない。だからこの大会に闘しては見て見ぬふりをし

卷之三

て、「方が賛美だと思つた。しかし平久
は生活にそろそろ刺激が欲しくなつてゐた
し、今年三月の六甲縦走やゴール後の達成
感も意味しなかつた。それなら日本へ
でと思つ挑戦を決めた。

この達成感というものは、人間の腦だけが
感じることが出来ると最高の感覺ではないだ
うか。

そして体をいためければ、いためづけるほど
成りとげに時の感覺が増幅され、やがて自
分の心の中では昇華しきはずに、つゝには
体全体で歓びを表現してしまふ。それだけ
では終らない。次には自分の心の中にさり
感覺をいっぽいつめこんで、すばり時、キラキ
ラ輝く、ビー玉を本事さうに何度も出して
そこは、ながめていじょうに少しづつ、じく
り自分だけとなり、感覺を味わう。

そこでビー玉が輝いて見えなくなつたら、ま
た別のビー玉を歓しがるよう、また新たに
達成感を欲しがる。なんとやかみなもので
あらうか。体はどうだびに強烈な苦しみを
経要されるわけである。

では、どの強烈な
苦しみを少し
紹介致し。

やがて白い鳥居をくぐり、石段を何段か登るとやとこには、目標ゴルがあつた。富士山頂である。「ヤツタ」と思つて瞬間涙があふれてきた。

まわりでは見知らぬランナー同志が抱き合って喜んでいる。素晴らしい風景だ。

ふりかえてみれば、練習も含めて、苦勞が大きければ大きいほど、より大きな達成感が得られるという、ごく当たり前のことをより強烈に体験させてくれた大会であった。

また、十年振りに五合目コスに挑戦した。遠会長と初参加の妻女も見事完走し、三人三様の達成感をおみやげにござった。素晴らしい大会でもあります。



その3

お知らせ

一 例会日 九月二十三日(日)午前九時

(雨天決行)

集合場所 新家橋河神社

一 コース
ウルトラコース

青少年の森よりお菊山を経て
高倉林道コースを走りた、と思
います。

但し、ゆっくりと走りましょう。

二 実件

十一月四日(日)第八回吉野川二段
ロードレース参加について

先日の例会日に、この大会に参
加しまして決まりましたが、
参加用紙が届いてあります。
申し訳期日は九月三十日まで
です。参加される方には、二言
例会日にお渡しいたします。
例会日に来られない方は走ろう
会事務局にて受領して下さい。
既に参加ですが参加方法につ
けて打合せいたしました。
ありがとうございます。

川西一席グランプリ大会
に参りて

その2、

送りよしう。

栗野原さん、またまた夏の大會、インド
ネシア、ベリマラソン大会に十月参加さ
れる予定御健斗を祈ります。

東南走ろう会の夏の皆様も地球を東
西南北に走る時代がやがて来ました。

九月二十四日(土)

申込期間

九月二十四日(土)

参加希望者は事務局まで
御一報下さい。



ドリーム

追伸

秋から冬にかけては、ヨーロッパマラソンシ
ーズンです。何が目的を持って健康に留意し
走りましょう。今、大相撲秋場所が行わ
れていますが、私は非常に感じた言
葉は十代の富士河原は「少しづを伸ばせば
届くところに目標をおき、それに努力して
来た」と言うことです。

小錦闘は「希望のない人生は生ても仕
方がない」と言っておりました。なかが
一流ともなると大したものだなあと感銘
です。皆さん川西先生に指手を